



Le Saint-Siège

AUDIENCE GÉNÉRALE DE JEAN-PAUL II

Mercredi 1er octobre 2003

Chers Frères et Sœurs,

L'évangile selon saint Luc nous rapporte le Cantique du *Benedictus*, par lequel Zacharie, le père de Jean-Baptiste, bénit le Seigneur pour la libération qu'il offre à son peuple. Évoquant l'alliance conclue avec Abraham et avec David, cette lecture «prophétique» de l'histoire tourne le regard des croyants vers la nouvelle alliance en Jésus Christ, dans laquelle le Précurseur les introduit. Leurs pas sont ainsi soutenus par la lumineuse vérité que le Christ, «soleil levant», répand dans le monde et sur l'histoire.

Je salue cordialement les pèlerins francophones, en particulier l'École Normale catholique Blomet, de Paris, ainsi que les fidèles de la Guadeloupe. Puissiez-vous, par la qualité de votre foi et par l'exemple lumineux de votre vie, annoncer les merveilles de Dieu, «qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière» (1P 2, 9)!